

DÍAZ CAMPOS, José Antonio. Licenciado en Economía por la Universidad de Málaga. Máster en Banca y Entidades Financieras por ESESA. European Financial Advisor (EFA). En la actualidad desempeña sus funciones en el Departamento de Gabinete Técnico y Eficiencia de Unicaja Banco. Forma parte del equipo de trabajo del proyecto de educación financiera "Edufinet".

DOMÍNGUEZ MARTÍNEZ, José M. Doctor en Ciencias Económicas. Catedrático de Hacienda Pública de la Universidad de Málaga. Ha sido vocal del Consejo Directivo de la Organización de Economistas de la Educación, miembro de la Comisión sobre Innovación Docente en la Universidad andaluza y vocal del Consejo de Administración de la Escuela Superior de Estudios de Empresa (ESESA) y de Analistas Financieros Internacionales (AFI). Director del proyecto de educación financiera "Edufinet". Es también director de la División de Secretaría Técnica de Unicaja Banco y presidente de Analistas Económicos de Andalucía. Autor de varios libros y numerosos artículos sobre diversos aspectos de la economía del sector público y del sistema financiero.

GONZÁLEZ MEDINA, Andrés Ángel. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Málaga. En la actualidad es profesor de Economía de educación secundaria en el I.E.S. Playamar. Forma parte del equipo de trabajo del proyecto de educación financiera "Edufinet".

LÓPEZ DEL PASO, Rafael. Doctor en Economía por la Universidad de Granada. Ha realizado estudios de postgrado en la London School of Economics y en la Universidad Complutense de Madrid. Ha sido investigador en la Fundación de las Cajas de Ahorros y profesor de Economía Aplicada y Fundamentos Económicos en la Universidad de Granada. Actualmente es Director de la Secretaría de Órganos de Gobierno y dirección y Estudios de Unicaja Banco y Profesor Colaborador Honorario del Departamento de Hacienda Pública de la Universidad de Málaga. Vocal del Consejo de Administración de Analistas Económicos de Andalucía y de ESESA. Autor de diversos artículos e investigaciones sobre el sistema financiero y sobre la economía del sector público. Forma parte del equipo de trabajo del proyecto de educación financiera "Edufinet".

LÓPEZ JIMÉNEZ, José María. Licenciado en Derecho por la Universidad de Málaga. Diplomado en Ciencias Políticas y Sociología por la UNED (Sección Ciencias Políticas). Diploma de Estudios Avanzados en el Área de Derecho Civil. Mediador de Seguros Titulado. Asesor jurídico en Unicaja, es autor de diversas investigaciones sobre el marco jurídico para la protección de los usuarios de productos y servicios bancarios, así como sobre el fraude con tarjetas y la Ley de Servicios de Pago. Forma parte del equipo de trabajo del proyecto de educación financiera "Edufinet".

NARVÁEZ GARCÍA, Domingo J. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Málaga. En la actualidad es responsable de la Unidad de Empresas en la Dirección de Banca de Empresas de Unicaja Banco. Forma parte del equipo de trabajo del proyecto de educación financiera "Edufinet".

PÉREZ HUETE, Joaquín. Licenciado en Ciencias Políticas, especialidad Ciencias de la Administración, por la Universidad Complutense de Madrid, Auditor de Cuentas. Inspector de Hacienda, ha sido Jefe Regional de Gestión Tributaria en Baleares, Delegado de la Agencia en Valladolid y actualmente Delegado de la Agencia Tributaria en Salamanca. Ha publicado varios artículos y trabajos sobre temas fiscales en España e Iberoamérica.

RODRÍGUEZ LÓPEZ, Fernando. Licenciado en Derecho. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. Doctor en Economía, con Premio Extraordinario, por la Universidad de Salamanca. Master of Arts in Economics por Boston University. Ha realizado estudios adicionales en las universidades de Leuven (Bélgica) y Harvard (EE UU). Ha publicado diversos artículos y libros sobre el análisis económico de las políticas públicas en el ámbito editorial español (Tecnos, Tirant lo Blanch, Itagra, Ratio Legis, La Ley, ICE) e internacional (Environmental and Resource Economics, B.E. Journal of Economic Analysis and Policy, Mondes en développement), sobre temas relacionados con el desarrollo económico, la financiación y la gestión pública, el análisis económico del derecho, la economía ambiental y la regulación del sector financiero, y es autor de programas de software para simulación económica. Ha actuado como evaluador y consultor en materias ambientales, energéticas, educativas y financieras para empresas e instituciones españolas (Consejo Económico y Social de Castilla y León, Instituto de Estudios Fiscales, ENUSA, NODUS Consultores, Ministerio de Educación) e internacionales (Banco Europeo de Inversiones, Consejo Nacional de Rectores de Costa Rica, Red de Microfinanzas Paraguay). Ha participado como investigador principal y asociado en proyectos de investigación financiados por la Junta de Castilla y León, el Ministerio de Educación y Ciencia y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Participa como profesor invitado en numerosos programas formativos de instituciones y universidades españolas y latinoamericanas. Es Director del Máster en Análisis Económico del Derecho y las Políticas Públicas de la Universidad de Salamanca, desde su puesta en marcha en 2006.

SÁNCHEZ MACÍAS, José Ignacio. Licenciado en Derecho, con Premio Fin de Carrera. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. Doctor en Economía, con Premio Extraordinario, por la Universidad de Salamanca y ABD por la Universidad de Chicago (Departamento de Economía). Es Profesor titular de Economía y Hacienda y Director del Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Salamanca, institución de la que ha

---

sido Vicerrector de Economía y Mejora de la Gestión. Es autor de artículos y capítulos de libros relacionados con la evaluación de las políticas públicas, el análisis económico del Derecho, y la regulación económica y director del equipo galardonado con el Premio “Colección de Estudios” del Consejo Económico y Social de Castilla y León en su edición de 2006. Es profesor del Máster en Hacienda Pública y Sistema Impositivo Español, que dirige, y del Máster en Análisis Económico del Derecho y las Políticas Públicas de la Universidad de Salamanca. Ha actuado como consultor o docente para instituciones nacionales o extranjeras (fundamentalmente iberoamericanas).